

ACTUALIDAD

Ecopetrol entregará becas para estudios superiores de jóvenes bachilleres

Esta iniciativa, conocida como «Bachilleres Ecopetrol», tiene una trayectoria de 38 años y ha beneficiado a 1761 estudiantes hasta la fecha



Cerca de dos mil jóvenes bachilleres se han inscrito en la convocatoria de becas que entregará Ecopetrol, la estatal petrolera de Colombia. Esta iniciativa, conocida como «Bachilleres Ecopetrol», tiene una trayectoria de 38 años y ha beneficiado a 1761 estudiantes hasta la fecha. Sin embargo, esta es la primera vez que se otorgan 100 becas, lo cual representa un hito importante en el compromiso de la empresa con la educación de calidad.

La entrega de estas becas está alineada con el cuarto objetivo de desarrollo sostenible de las Naciones Unidas, que busca garantizar una educación inclusiva, equitativa y de calidad para todos. Ecopetrol, como empresa comprometida con el desarrollo del país, reconoce la importancia de invertir en la formación de los jóvenes como una manera de contribuir al progreso y transformación de Colombia.

La convocatoria de «Bachilleres Ecopetrol» ha recibido más de 10,000 aplicantes de todas las regiones de Colombia. Jóvenes de distintos departamentos del país, tanto de áreas urbanas como rurales, han postulado a esta oportunidad de acceder a programas de educación superior. El programa está dirigido a los mejores bachilleres del año 2023 que no cuenten con los recursos económicos para costear sus estudios.

El próximo 12 de abril se dará a conocer a los 100 beneficiarios seleccionados, quienes recibirán el apoyo del 100% del valor de sus estudios superiores en la universidad de su elección, siempre y cuando esté acreditada por el Ministerio de Educación Nacional. Esta iniciativa busca brindar igualdad de oportunidades a jóvenes talentosos que, de otra manera, no podrían acceder a la educación superior.

La convocatoria de «Bachilleres Ecopetrol» ha recibido postulaciones de jóvenes de diferentes regiones del país. Desde colegios públicos rurales y urbanos hasta comunidades étnicas y poblaciones diversas, todos han tenido la oportunidad de participar en esta iniciativa. Algunos de los departamentos con mayor número de aplicantes son Santander, Huila, Casanare, Norte de Santander, Bolívar, Meta y Cundinamarca.

Además, se destaca la participación de jóvenes de zonas rurales, quienes representan un total de 599 aplicantes. Esta cifra refleja el deseo de estos jóvenes de acceder a oportunidades de educación superior y mejorar sus perspectivas de vida. Ecopetrol reconoce la importancia de apoyar a estos jóvenes talentosos y contribuir a su desarrollo personal y profesional.

En resumen, la convocatoria de becas «Bachilleres Ecopetrol» representa una valiosa oportunidad para jóvenes bachilleres de todo el país que no cuentan con los recursos económicos para acceder a programas de educación superior. Esta iniciativa demuestra el compromiso de Ecopetrol con la educación de calidad y el desarrollo de los jóvenes, quienes son parte fundamental de la transformación de Colombia.

¡Éxito para todos los aplicantes!



RELATED TOPICS: #BECAS #ESTUDIOS SUPERIORES #JÓVENES BACHILLERES

DONT MISS

UP NEXT

ULTIMAS LO MAS VISTO VIDEOS



ACTUALIDAD / 3 mins ago
Rodolfo Hernández condenado por el caso Vitalogic



NOTICIAS / 14 mins ago
Presunto agresor sexual podría quedar en libertad



ACTUALIDAD / 30 mins ago
Reporteros ciudadanos: dando voz a la comunidad

YOU MAY LIKE



La Alcaldía ofrece 350 nuevas becas



Ecopetrol ofrece 100 becas universitarias para jóvenes estudiantes



Alcaldía anuncia becas en la Universidad Cooperativa de Colombia

CLICK TO COMMENT

ACTUALIDAD

Rodolfo Hernández condenado por el caso Vitalogic

Hernández fue señalado de beneficiar a su hijo con la adjudicación del contrato de basuras en la capital de Santander hace algunos años.



En una tarde que no resultó grata para el exalcalde de Bucaramanga, Rodolfo Hernández, se dio a conocer la decisión de condena por el caso Vitalogic. Hernández fue señalado de beneficiar a su hijo con la adjudicación del contrato de basuras en la capital de Santander hace algunos años.

El juez encargado del caso afirmó que existen pruebas suficientes para demostrar la materialidad y la responsabilidad penal de Rodolfo Hernández. En este sentido, se espera que el exalcalde sea condenado por su participación en este caso.

En medio de la audiencia, Rodolfo Hernández se mostró conternado por la decisión del juez y se declaró inocente. Además, entre lágrimas, reveló que padece de cáncer terminal. Agradeció a todos los que atendieron su llamado para recibir atención médica y expresó su sorpresa por encontrarse procesado por hechos que él considera injustos.

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Reporteros ciudadanos: dando voz a la comunidad

Estas son algunas denuncias de la comunidad presentadas en Barrancabermeja



En la era de la información y la tecnología, los ciudadanos tienen más oportunidades que nunca para hacer oír sus voces y compartir sus preocupaciones. Una de las plataformas más populares para esto es YouTube, donde los reporteros ciudadanos pueden compartir sus

denuncias y poner de manifiesto los problemas que afectan a su comunidad.

Uno de los reporteros ciudadanos de Enlace Noticias ha compartido una fotografía que ha generado gran impacto en la comunidad. La imagen fue enviada por un habitante del barrio del Progreso, quien asegura que los alrededores de la polideportiva del sector están llenos de bolsas de basura y escombros. Además, afirma que algunas personas no respetan el lugar y lo utilizan para actividades ilegales, como el consumo de marihuana.

Esto ha generado gran indignación entre los residentes, quienes esperan que las autoridades tomen cartas en el asunto. Aunque el alcalde ha emitido una orden para limpiar la zona y

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

«Contra la Corriente» próximamente por Enlace Televisión

« Recientemente, tuvimos una función especial con invitados especiales, quienes fueron los primeros en verla. Las reacciones del público fueron muy positivas y emotivas»



Enlace Televisión se complace en anunciar el estreno de la serie «Contra la Corriente» a partir de este lunes. Esta producción de ficción, basada en hechos reales, conmemora la muerte de un valiente pescador que defendió la pesca artesanal en el corregimiento del Yanito.

Estamos muy emocionados por el lanzamiento de la serie. Recientemente, tuvimos una función especial con invitados especiales, quienes fueron los primeros en verla. Las reacciones del público fueron muy positivas y emotivas. La gente salió muy contenta y les gustó mucho lo que vieron.

«Contra la Corriente» cuenta la vida de Lucho Arango, un pescador que dedicó su vida a cuidar el medio ambiente y luchar por los derechos de la pesca artesanal. Esta serie es un homenaje a su valentía y dedicación.

La serie se emitirá los días lunes y miércoles a las 7:00 p.m. y 9:00 p.m. respectivamente.

CONTINUE READING

LO MAS VISTO



NACIONAL / 2 días ago

Comerciante independiente fue asesinado por golpear accidentalmente una moto



ACTUALIDAD / 3 días ago

Captura por presunto homicidio en Terrazas del Puerto



ACTUALIDAD / 3 días ago

Silvestre Dangond recibe un cuadro de un talentoso artista durante su concierto



DEPORTES / 3 días ago

Final del XIV torneo de voleibol femenino en Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 3 días ago

Capturado presunto cabecilla del frente 12 de la segunda marquetalia



ACTUALIDAD / 3 días ago

Captura e incautación de arma traumática

AZAR / 6 días ago

Resultados del día 7 de Marzo de 2024



AZAR / 2 días ago

Resultados de chances y loterías del Lunes 11 de marzo de 2024

ENLACE
TELEVISIÓN